

# Les projets affichés pour 2019

La communauté de communes du Val de Sully organisait une cérémonie des vœux, mercredi soir, à l'espace culturel.

Les élèves de l'école de musique ont ouvert cette cérémonie de vœux, suivis par la projection en avant-première d'un film de trois minutes dédié à la promotion du territoire de la communauté de communes (CCVS). « Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite », a entamé Nicole Lepeltier, présidente de la com-com, citant Henry Ford.

## Les effets des actions déjà menées

« Le projet de territoire reste la colonne vertébrale de notre action politique », a rappelé la présidente, qui s'est attachée à définir les enjeux 2019. Avec, d'abord, le développement économique et touristique du territoire. De nombreuses actions ont été menées en ce sens cette année, leurs effets se ressentiront en 2019. Il s'agit notamment de la signature d'une convention avec la Région, la mise en place d'actions financées par la CCVS, le subventionnement direct aux



**CÉRÉMONIE.** La présidente Nicole Lepeltier a dressé le bilan de 2018 et a affiché les ambitions pour l'année à venir.

TPE, la construction d'un atelier relais, le démarrage d'une nouvelle zone d'activités sur Bray-Saint Aignan, etc. Sur le plan touristique, elle a rappelé l'ouverture en juin du centre d'interprétation de l'abbaye de Fleury et de la vie monastique, et affiché l'ambition d'obtenir le label « Pays d'art et d'histoire ».

Elle a ensuite évoqué l'identité et l'unité du territoire, en respectant son histoire et ses particulari-

tés. Toujours dans ce chapitre, la saison culturelle doit être accessible à tous, avec des spectacles et conférences à des tarifs abordables, parfois gratuits. Il y aura 53 rendez-vous dans pratiquement toutes les communes, et « il y aura encore quelques surprises ».

Le troisième enjeu est le cadre de vie. Plusieurs projets s'articulent autour de cette thématique, comme la maison pour tous à Sully, où seront concentrés les services communautai-

res (relais petite enfance, animation jeunesse, antenne emploi, etc.), et les permanences sociales déjà existantes, regroupées en un même lieu. L'objectif est de rendre cette structure accessible au plus grand nombre, en s'appuyant sur les nouvelles technologies.

## L'ouverture du multi-accueil approche

Le multi-accueil à Ouzouer doit ouvrir fin 2019, début 2020, en complément de l'offre existante à Sully. Cet équipement permettra l'accueil régulier et occasionnel, mais également l'accueil d'urgence des jeunes enfants de 3 mois à 4 ans, pour une capacité d'accueil de 30 lits.

« La com-com entend bien travailler à un projet social et économique d'aménagement de l'espace dans un esprit de solidarité entre les communes et les habitants », a conclu Nicole Lepeltier. « La com-com doit faciliter la vie quotidienne des administrés et leur insertion dans un monde souvent brutal pour les plus faibles. »

Les vœux se sont achevés sur une pensée pour Luc Lefèbvre, maire de Bray-Saint Aignan et vice-président aux travaux de la CCVS. ■